

El 62º CAPÍTULO GENERAL se clausuró el 26 de julio en la Casa Madre-Valence. FR

Sr Ana Ida Casa de Godoy brasileña, ha sido elegida Superiora General

Sr Claire Villié, francesa y Sr M. Angelina Tiberti, italiana,

Reelegidas respectivamente Asistente y Consejera generales

Sr Maria Cristina Oliveira Freitas, brasileña, elegida Consejera General

Confiamos su misión al servicio de la Congregación

A nuestro Beato Fundador Pedro Vigne



===== A RECORDAR =====

SEPTIEMBRE El 8, con alegría celebrar la Natividad de la Virgen María

El 8-1722 Fiesta en Boucieu, después de haber vivido un Retiro Espiritual predicado por el Padre Vigne, las Hermanas de Boucieu y Rochepaule, reunidas, pronuncian sus primeros Votos. De aquí en adelante la Congregación va a abrir más comunidades porque se las pide en las Diócesis.

>>>El 8 de cada mes es un día especial para rezar por las vocaciones sacramentinas que son muy necesarias para continuar la misión, a fin de que, a través de nosotras todas, Cristo siga dándose y sirviendo.

El 18-1694: Pedro Vigne es ordenado sacerdote en Bourg Saint-Andéol, así es sacerdote y misionero, y será a menudo su firma. La vemos en la primera página. Por esta gracia recibida llega a ser lo que ha escrito a propósito de los sacerdotes: « **padre...guía prudente en el camino de la fe...amigo para hacernos avanzar en el camino de la salvación ...** ».

>>>Es un hermoso aniversario para pedir su intercesión por las vocaciones sacerdotales "según el corazón de Dios" .

OCTUBRE El mes del **ROSARIO**. La oración del Rosario nos permite acompañar a María en las horas gozosas, dolorosas, luminosas y gloriosas, que ha vivido con Jesús y los Apóstoles, con la Iglesia en su origen.

Entre las manos de la Incomparable Virgen María pongamos con confianza nuestras horas gozosas y dolorosas, las del mundo entero.

Siempre estás aquí, « Fuente de Esperanza » para todos.

Tú, la primera en el camino, acompáñanos.

>>>Podemos invocarla también con la más antigua oración conocida, del 3º o 4º siglo, antes pues del Concilio de Efeso en 431 que declaró a María la Madre de Dios.

Bajo tu protección nos acogemos,

Santa Madre de Dios,

No deseches las súplicas que te dirigimos en nuestras necesidades,

Antes bien, líbranos de todo peligro

Oh Virgen gloriosa y bendita.



RELIGIOSAS DEL SANTISIMO SACRAMENTO

DELEGACIÓN ESPAÑA: "EL FARO" C/ DIEGO DE SILOÉ, 4. 09002. BURGOS
Y RESIDENCIA S^{TA} MARÍA LA REAL Avda de Burgos s/n. 09123 SASAMÓN



Nº 09-10- 2025

Realización: Congregación de las Hermanas
del Santísimo Sacramento



Puede ser que con nuestras actividades, nuestros viajes, nuestras vacaciones quizás, o simplemente nuestra vida cotidiana, la de siempre, olvidemos decir ciertos "gracias" a nuestro alrededor... ¡y a nuestro Dios! La vida nos viene de Él: gracias. El universo entero nos viene de Él: gracias. Por las sonrisas de un niño y de los abuelos: gracias...

Pedro Vigne nos invita a la alabanza con los gracias cantados
"desde lo más profundo de nuestro corazón".

Un "GRACIAS" justo y bueno

« *Es tan justo, oh Dios mío, darte gracias,
sin cesar y en todas partes, por tanto bien que nos has hecho
y continúas haciéndonos.*

*Señor, haz que nuestra ingratitud no agote tu misericordia.
¡Oh Señor Santo! ¡Oh Padre Todopoderoso! ¡Oh Dios Eterno!
Recibe la acción de gracias que te ofrecemos por Jesucristo.
Porque es por él que los Ángeles te alaban, te adoran
y cantan tu grandeza con alegría unánime.
Unidos a ellos para alabarte, con gran respeto,
proclamamos desde lo más profundo de nuestro corazón:*

Santo eres, oh Padre Eterno.

Santo eres, oh Hijo de Dios.

Santo eres, oh Espíritu Santo...

*Que toda clase de bendiciones
te sean manifestadas abiertamente,
en la tierra como se hace allá arriba en el Cielo.
Y que Jesús, presente en la Eucaristía, sea
bendecido, alabado y adorado en toda la tierra,
por nuestro espíritu y cuerpo,*

como lo es en el Cielo. Amén.



Vigne y la misión

H.N. 1. 148-149

PREPARAR y acoger

La Eucaristía no se celebra solo en el altar, sino también en la vida cotidiana, donde es posible vivir todo como ofrenda y acción de gracias

El amor verdadero... no se basa en lo que recibe, sino en lo que desea ofrecer. Es lo que Jesús vivió con los suyos: mientras ellos aún no entendían, mientras uno estaba a punto de traicionarlo y otro de renegar de él, **Él preparaba una cena de comunión para todos.**

Queridos hermanos y hermanas, también nosotros estamos invitados a «preparar la Pascua» del Señor. No solo la litúrgica, sino también la de nuestra vida.

Cada gesto de disponibilidad, cada acto gratuito, cada perdón ofrecido por adelantado, cada esfuerzo aceptado con paciencia es una forma de preparar un lugar donde Dios puede habitar.



Podemos entonces preguntarnos:

¿qué espacios de mi vida necesito reordenar para que estén listos para acoger al Señor?

¿Qué significa para mí hoy «preparar»?

Quizás renunciar a una pretensión, dejar de esperar que el otro cambie, dar el primer paso. Quizás escuchar más, obrar menos o aprender a confiar en lo que ya está dispuesto.

León XIV 06-08-2025

El mes de agosto fue especialmente notable, sobre todo en Europa, por su sequía y sus duras temperaturas, que causaron importantes pérdidas a la agricultura y la ganadería.

Finalmente, graves incendios, sin precedentes en su magnitud y ferocidad, destruyeron todo a su paso, especialmente en España, dejando muchos pueblos arrasados y a sus habitantes desplazados... privados de sus medios de vida.

A pesar del llamamiento de León XIV, la guerra siguió cobrándose víctimas inocentes en unos cincuenta países, aunque mencionamos especialmente a Ucrania y Palestina, por los horrores y el dolor que nos han transmitido.

Con el Papa, deseamos una **"PAZ desarmada y desarmante"** para todos. Encomendemos esta urgente intención a María, Reina de la Paz.

"Nuestra Madre María siempre quiere caminar con nosotros, estar cerca, ayudarnos con su intercesión y su amor."



León XIV

Pedro Vigne y "preparar la Pascua"

Como dice nuestro Papa León XIV, para celebrar la Eucaristía hay que prepararse a ello. Jesús mismo pide a sus apóstoles que preparen el lugar para celebrar la Última Cena el Jueves Santo.

¡No será en cualquier lugar ni de cualquier manera!

En las zonas de misión a las que es llamado, Pedro Vigne siempre está muy atento a lo que encuentra en las iglesias o capillas de los pueblos. Cuando es necesario, ¡no duda en tomar la escoba y pedir ayuda! «*Se dedicó con todas sus fuerzas a embellecer la casa de Dios y hacerla cada vez más digna de servir de morada al Rey de reyes*», escribe Perrossier.

Tras una visita canónica a la iglesia de Boucieu, alrededor de 1729, el informe es elocuente. «*El altar mayor y los altares de las capillas están perfectamente decorados, pero todos los ornamentos pertenecen al señor Vigne, bajo cuyo cuidado se puso en orden la iglesia, y él mismo contribuyó a ello*». Quedaba mucho por hacer, según lo que luego dice el informe sobre ciertas cosas que pertenecían a los habitantes: «*Algunos manteles viejos... un alba vieja, un misal viejo... manteles de*



comunión viejos... un confesionario viejo...». El Padre Vigne sin duda remediaría esto, y las Hermanas le ayudarían. En abril de 1725 anotó en su diario: «*Hay que enviar 30 soles a Monteils. Son para unos pequeños adornos que necesita esta iglesia. Las Hermanas los emplearán*».

La vocación profundamente eucarística de Pedro Vigne lo llevó a vivir con coherencia tanto la celebración de la Eucaristía como el acto gratuito de cuidar a quienes conoció en Boucieu y en sus misiones. Sus notas demuestran cuánto comprendía los dramas que se escondían tras la soledad, la pobreza y la miseria. «*Dejé 6 libras a Pierre Lardy, en Rebeugne, para servir a su esposa moribunda; más 3 libras y 6 soles a François Lespeilac para sus hijos, está en la pobreza, y esta ha sido su locura desde entonces...*»; «*Le di a María, que vive en Cros, 12 libras para que se vistiera...*»

Como afirma Perrossier, el Padre Vigne actuó «*siempre con moderación, dulzura y paciencia, sin precipitarse nunca y con la más perfecta caridad en su trato con el prójimo*». Este es otro gracias que debe añadirse a los elogios que nos dejó (en la primera página). Nos transmite a todos un camino exigente y hermoso de vida eucarística. B.R.

Jesús, mi Redentor, que todo mi ser bendiga tu santo nombre, te alabe y te adore.

Dame una profunda humildad, una fe perfecta, una esperanza firme y un amor que me ayude a desear hacer tu voluntad...

Que ame con verdadero amor el bien de mi prójimo.

Concédeme orar por él y que, por ti, procure serle útil.

Que siempre tenga tu alabanza en mis labios y tu amor en mi corazón, para que pueda servirte y anunciarte. Amén. D.Com.

Orar con
pedro Vigne

